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ACTA Nº 4 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DO CONCELHO DE PORTO DE 
MÓS, REALIZADA EM 18 SETEMBRO DE 2009 

 
------------Aos dezoito dias do mês de Setembro de dois mil e nove, pelas vinte horas e dez minutos, no 
Edifício da Assembleia Municipal, sito no Solar dos Gorjões, no Largo de S. João Baptista, em Porto 
de Mós, reuniu, em sessão ordinária, a Assembleia Municipal, devidamente convocada, e com a 
seguinte ordem de trabalhos:--------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------1. Designação de representante do município para integrar o Conselho da Comunidade – 
ACES Agrupamento de Centros de Saúde do Pinhal Litoral II;-----------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------2. Regulamento do Espaço Social;--------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------3. Imposto Municipal sobre os Prédios Urbanos;--------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------4. Pedido de Reconhecimento de Interesse de Investimento para a Região, a aquisição dos 
lotes 6B, 7B e 8B na Zona Industrial de Porto de Mós, pela Empresa Mário F. Rino, Lda., no âmbito da 
Lei N.º 10/2009, de 10 de Março;----------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------5. Pedido de reconhecimento de interesse de investimento para a região, a aquisição do 
lote 4b na Zona Industrial de Porto de Mós, Pela Empresa Rs-Inox, Serralharia de Inox, Lda., no 
âmbito da Lei N.º 10/2009, de 10 de Março;------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------6. Pedido de reconhecimento de interesse de investimento para a região, a aquisição do 
lote 2b na Zona Industrial de Porto de Mós, pela empresa Portões DMC, Lda., no âmbito da Lei N.º 
10/2009, de 10 de Março;------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------7. Informação nos termos da alínea e), nº 1 do artigo 53º da Lei nº 169/99 de 18 de Setembro, 
alterada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro.----------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------1 – ABERTURA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL – CHAMADA: --------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Faltaram à sessão ou chegaram durante a mesma, os seguintes membros: António Fernando 
Pardal da Silva (Presidente da Junta de Freguesia de Alvados/Falta Justificada –PSD); António Pereira 
Carvalho (Falta Justificada - PS), Arlindo Manuel Pereira Carvalho (Presidente da Junta de Freguesia 
de Mendiga/Falta Justificada – PSD), Fernando da Silva Matos Morais Sarmento (Presidente da Junta 
de Freguesia de Alqueidão da Serra/Falta Justificada – PS), Hélder Paulino Ferreira (Presidente da 
Junta de Freguesia de Calvaria de Cima/Falta Justificada – PS), José Carlos Fiel Amado Miguel 
(Presidente da Junta de Freguesia de S. Pedro/Falta Justificada – PSD).--------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------Estavam presentes, pela Câmara Municipal, o senhor Presidente João Salgueiro, os senhores 
Vereadores Albino Pereira Januário, Rui Augusto Marques Silva Pereira Neves e Jorge Manuel Vieira 
Cardoso, e a Chefe de Divisão Neuza Morins.---------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------A prestar apoio à Assembleia Municipal, nos termos do nº 1 do artigo 52º – A, da Lei 169/99 
de 18 de Setembro com a redacção que lhe foi conferida pela Lei nº 5 –A /2002 de 11 de Janeiro, 
encontrava-se a Assistente Técnica Maria Fernanda Pinguicha Toureiro.-------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------O senhor Presidente da Assembleia Municipal deu conhecimento à Assembleia que foram 
consideradas justificadas pela mesa as faltas à presente sessão dadas pelos membros acima 
referidos face à justificação escrita e/ou oral, que estes apresentaram dentro do prazo regimental, 
referindo ainda que, Fernando da Silva Matos Morais Sarmento (Presidente da Junta de Freguesia de 
Alqueidão da Serra) seria substituído pela senhor Rui Fernando Correia Marto (Secretário da mesma) 
bem como  Hélder Paulino Ferreira (Presidente da Junta de Freguesia de Calvaria de Cima)  seria 
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substituído pelo, também secretário da mesma, senhor José Manuel Sousa Mouco . ------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------2. LEITURA DO EXPEDIENTE: -------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------O Senhor Presidente da Assembleia fez a leitura resumida do expediente recebido desde a 
última sessão ordinária da Assembleia Municipal, dando especial ênfase à carta que foi enviada 
por João Neto a propor que esta Assembleia sugerisse à Câmara Municipal a atribuição do nome 
do Dr. Licínio Moreira da Silva a uma rua da vila. Continuou dizendo que, tendo já falado com os 
líderes das bancadas das forças politicas aqui representadas, e com o senhor Presidente da 
Câmara, quando se chegasse ao ponto do Período de Antes da Ordem do Dia, se abordaria esta 
questão. Terminando, disse que a documentação se encontrava arquivada nos serviços 
administrativos da Assembleia e disponível para consulta. --------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------3. APROVAÇÃO DA ACTA DA SESSÃO ANTERIOR: -----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------Foi posta a discussão a acta da sessão anterior, e não tendo havido pedidos de intervenção 
foi a mesma posta a votação, tendo sido aprovada por maioria com três abstenções. --------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------4. PERIODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA: ----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------Entrando no período da ordem do dia, o senhor Presidente da Assembleia Municipal, usou 
da palavra para dizer que esta seria a ultima sessão do actual mandato, pelo que reservaria para o 
final da sessão um espaço para que os membros que assim o entendessem pudessem fazer o seu 
balanço. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Passou depois a ler a carta envida por João Neto a propor a atribuição do nome do Dr. 
Licínio Moreira da Silva, a uma rua desta vila, bem como à Sala de Reuniões Magna.-----------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------Tendo feito essa proposta à Câmara Municipal, o senhor Presidente da Assembleia 
Municipal abriu espaço ao debate, tendo pedido a palavra Ana Paula Laureano Noivo (Presidente 
da Junta de Freguesia de Mira de Aire) para dizer que, não tendo nada a opor a essa sugestão lhe 
parece que a atribuição do nome de ruas é da competência das assembleias de freguesia, pelo 
que deveriam ser as Assembleias de Freguesia da sede do concelho que deveriam, por proposta 
das Juntas de Freguesia, deliberar sobre o assunto.-------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------Carlos Manuel Neto Venda (Presidente da Junta de Freguesia de Serro Ventoso), disse 
também ser de inteira justiça a concretização dessa proposta.-------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Câmara Municipal, usando da palavra, esclareceu quais as 
competências das freguesias e da Câmara e Assembleia Municipais nestas matérias. ----------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Concluindo, o senhor Presidente da Assembleia Municipal, pôs a votação a proposta 
apresentada, à qual a Câmara daria o melhor seguimento, tendo a mesma sido aprovada por 
unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------António Manuel de Sousa Pires (PSD) usando da palavra disse que neste período queria aqui 
trazer dois assuntos, sendo que o primeiro tem a ver com as garantias do hotel  em construção nesta 
vila, questionando o senhor Presidente da Câmara sobre se a Câmara já providenciou no sentido 
de accionar essas garantias. Quanto ao outro assunto, e fazendo referencia à quantidade de 
publico presente na sala, disse que as pessoas estão preocupadas com a alteração da estrada 
Fonte dos Marcos/Fonte do Oleiro, e que não aceitava que as populações não fossem ouvidas e 
esclarecidas do que se está a passar. Referiu ainda que houve um abaixo-assinado que foi enviado 
para várias entidades, entre as quais a Câmara Municipal, não tendo obtido ainda qualquer 
resposta. Continuou manifestando a sua preocupação, dizendo que Fonte dos Marcos, em termos 
de acessos de pesados, só tem o actualmente existente e que é feito pelo lado da Fonte do Oleiro. 
Com o traçado que está previsto, deixa de ser possível viaturas pesadas transitarem até à Fonte dos 
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Marcos, alertando ainda para o facto de a estrada já estar a ser marcada e de as pessoas do 
publico presentes na sala quererem ouvir uma explicação do senhor Presidente da Câmara. ----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------Vítor Louro Cordeiro (PS) usando da palavra fez alusão ao clima de pré-campanha e 
campanha eleitoral que se vive em Porto de Mós. -------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Câmara passou a responder aos anteriores intervenientes, dizendo, 
quanto ao hotel, que na sequência da deliberação de Câmara de 10.09.2009 foi enviado um ofício 
ao Banco Espírito Santo, em Lisboa, por forma a serem accionadas as garantias bancárias referentes 
ao lote em questão. Referiu depois que, na mesma data foi também enviado à empresa Imomarés 
– a promotora do empreendimento, um oficio informando-a daquele facto, bem como, de que 
seriam accionados todos os mecanismos legais e administrativos, no sentido de se proceder à 
reversão do lote, bem como de todas as benfeitorias entretanto lá efectuadas, para o domínio 
privado do Munícipio. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------No que refere à questão do IC 9 disse que essa também é uma questão que o preocupa e 
que foi a primeira pessoa, enquanto Presidente da Câmara a levantar essas questões, 
nomeadamente: 1ª a questão do cruzamento da Fonte dos Marcos/Fonte do Oleiro; 2ª a questão 
dos depósitos de água dos Mendigos e 3ª o facto de o traçado passar por cima de uma moradia 
que está construída junto à zona industrial. Quanto às duas ultimas as situações foram resolvidas a 
contento, quanto à primeira, passou a explicar que isso deriva de questões técnicas e que 
enquanto Presidente de Câmara irá lutar para que este traçado não seja aprovado nestas 
condições.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------5. PERIODO DA ORDEM DO DIA:------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------1. Designação de representante do município para integrar o Conselho da Comunidade – 
ACES Agrupamento de Centros de Saúde do Pinhal Litoral II: -----------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------O senhor Presidente da Câmara, referiu que esta designação resulta da lei e que a Câmara 
Municipal, tem que nomear também o seu representante, e que decorre da nova organização em 
termos de saúde, para a região. ---------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------António José Meneses Teixeira (PS), usando da palavra, disse que, tendo falado com Carlos 
Venda eleito do PSD, nem um nem outro tinham um nome para propor a esta Assembleia, pelo que 
a proposta do PS e do PSD é de que este ponto passaria para a primeira assembleia do próximo 
mandato.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Câmara, disse que se está a cometer um erro ao não nomear um 
representante uma vez que se está a aguardar esta nomeação para a constituição do órgão. --------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Assembleia sugeriu que se adiasse a discussão deste ponto para o 
final da ordem de trabalhos, por forma a que as forças politicas representadas neste órgão, 
pudessem apontar um nome que representasse o município junto do  ACES. -----------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------2. Regulamento do Espaço Social:-------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------O senhor Presidente da Câmara teceu duas breves considerações referindo que este 
regulamento, pretende definir  em que moldes é que se pode intervir em situações de emergência.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Antes de passar a palavra aos membros da Assembleia que pretendessem inscrever-se, o 
senhor Presidente da Assembleia Municipal, perguntou se este regulamento não tinha nenhuma 
sugestão de alteração, tendo-lhe sido respondido que não. O senhor Presidente da AM, disse então 
que depois de ler o regulamento em apreço, verificou que o mesmo continha alguns erros, 
passando a elencá-los e referindo achar que esta Assembleia não tem condições para aprovar este 
documento, desta forma. O senhor Presidente da Câmara referiu que o projecto de regulamento 
esteve em discussão pública e que poderá haver algum erro de escrita, mas que em termos de 
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conteúdo é claro. Debruçando-se depois sobre o documento disse que o mesmo deverá ser 
retirado para correcção devendo ser agendado para a próxima sessão da Assembleia Municipal.---
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------3. Imposto Municipal sobre os Prédios Urbanos: 
-----------O senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao senhor Vice-Presidente da Câmara, que 
deu a conhecer a porta que foi aprovada em reunião de Câmara, com as taxas que vigorarão 
nesta matéria no ano de 2010 e que a seguir se transcreve: -----------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------PROPOSTA-----------------------------------------------------------------------
-------------------------------------IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE PREDIOS URBANOS------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------Nos termos do nº 13 do artigo 112º do Código de Imposto Municipal sobre Imóveis (CIMI) a 
Câmara Municipal tem que comunicar até 30 de Novembro, à Direcção Geral dos Impostos, a 
deliberação da Assembleia Municipal sobre a fixação das taxas do Imposto Municipal sobre Imóveis 
para vigorar para o ano de 2010. Também nos termos do referido Código, procedemos a uma 
análise detalhada sobre as taxas do IMI em vigor no Município, bem como a situação financeira da 
Câmara Municipal, visando o equilíbrio e consolidação das contas e o desenvolvimento sustentado 
do concelho.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Assim:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------a) Considerando que se regista uma quebra relativa na actividade económica do 
Concelho, devido aos efeitos da crise financeira com origem no exterior; ---------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------b) Considerando que os impactos negativos dessa actividade afectam a economia das 
famílias mais carenciadas; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------c) Considerando que o Município de Porto de Mós tem em vigor as taxas do IMI mais baixas 
dos municípios a nível distrital e, até, nacional;-------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Os vereadores do Partido Socialista manifestaram a sua posição favorável à manutenção 
das taxas do IMI em vigor no ano em curso, pelo que proponho que a Câmara Municipal, em 
conformidade com o nº 5 do artigo 112º do Código do Imposto Municipal sobre Imóveis, proponha à 
próxima Assembleia Municipal:------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------1. Que aprove a taxa de 0,7% para os prédios não avaliados;-------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------2. Que aprove a taxa de 0,2% para prédios urbanos já avaliados nos termos do Imposto 
Municipal sobre Imóveis.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------Porto de Mós 21 de Agosto de 2009.-------------------------------------------------------------------------------------
---------O Presidente da Câmara (assinatura)------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------Concluindo, referiu que assim as taxas que vigorarão para o ano de 2010, serão iguais às 
que estão neste momento em vigor. ---------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Não havendo pedidos de intervenção, foi o presente ponto da ordem de trabalhos posto a 
votação – Imposto Municipal sobre os Prédios Urbanos – tendo o mesmo sido aprovado por 
unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------4. Pedido de Reconhecimento de Interesse de Investimento para a Região, a aquisição dos 
lotes 6b, 7B e 8B na Zona Industrial de Porto de Mós, pela Empresa Mário F. Rino, Lda., no âmbito da 
Lei N.º 10/2009, de 10 de Março ----------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Câmara passou a explicar que isto vem na sequência de uma 
legislação que refere que as empresas a instalar na zona industrial de Porto de Mós têm ou não 
interesse para a região. Trata-se grosso modo, de um mero parecer da nossa parte, uma vez que as 
empresas com essa deliberação podem pedir a isenção do IMI e a do IMT. Portanto o que está aqui 
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em causa é uma declaração por parte da Assembleia Municipal, de que aquela empresa é 
considerada de interesse para a região. ---------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------António José Meneses Teixeira (PS), disse usando da palavra, que este tipo de incentivos que 
a Câmara e a Assembleia Municipal, possa dar a este tipo de empresa, é sempre bem-vindo 
atendendo ao contexto de crise em que ainda nos encontramos. --------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------António Manuel de Sousa Pires (PSD): Usando da palavra, disse que estas empresas já se 
situam neste concelho pelo que vão apenas deslocalizar-se, não vindo acrescentar nada. Não 
obstante, disse concordar atendendo à situação de crise que se vive por todo o lado e concluindo 
que todos os investidores são precisos. ------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Câmara disse não concordar com António Pires quando ele disse 
que estas empresas não acrescentam nada ao nosso concelho, dado que elas vão para a zona 
industrial por uma questão de modernização e melhores condições de trabalho e também por uma 
questão de alargamento da sua área o que significará um aumento de postos de trabalho. ------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Não havendo mais pedidos de intervenções, foi o presente ponto da ordem de trabalhos, - 
Pedido de Reconhecimento de Interesse de Investimento para a Região, a aquisição dos lotes 6B, 7B 
e 8B na Zona Industrial de Porto de Mós, pela Empresa Mário F. Rino, Lda., no âmbito da Lei N.º 
10/2009, de 10 de Março - posto a votação, tendo o mesmo sido aprovado por unanimidade.---------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------5. Pedido de reconhecimento de interesse de investimento para a região, a aquisição do 
lote 4 B na Zona Industrial de Porto de Mós, Pela Empresa RS-Inox, Serralharia de Inox, Lda., no 
âmbito da Lei N.º 10/2009, de 10 de Março:------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------O senhor Presidente da Câmara, disse que, por se tratar de uma situação semelhante à que 
acima foi discutida não tinha mais nada a acrescentar. -----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------Maria Antonieta Girão Fevereiro Mariano (CDS/PP), pediu a palavra para referir que 
considera muito importante a relocalização na zona industrial de Porto de Mós de empresas já 
existentes no concelho, uma vez que isso irá proporcionar mais e melhores condições de trabalho e 
aumento da produtividade das mesmas com os benefícios inerentes para os trabalhadores e o 
próprio concelho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Câmara usou da palavra para corroborar as palavras da última 
interveniente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------Não havendo mais pedidos de intervenções, foi o presente ponto da ordem de trabalhos, – 
Pedido de reconhecimento de interesse de investimento para a região, a aquisição do lote 4 B na 
Zona Industrial de Porto de Mós, Pela Empresa RS-Inox, Serralharia de Inox, Lda., no âmbito da Lei N.º 
10/2009, de 10 de Março - posto a votação, tendo o mesmo sido aprovado por unanimidade.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------- 6. Pedido de reconhecimento de interesse de investimento para a região, a aquisição do 
lote 2b na Zona Industrial de Porto de Mós, pela empresa Portões DMC, Lda., no âmbito da Lei N.º 
10/2009, de 10 de Março; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Câmara, disse que, por se tratar de uma situação semelhante à que 
acima foi discutida não tinha mais nada a acrescentar. -----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------Não havendo pedidos de intervenções, foi o presente ponto da ordem de trabalhos, – 
Pedido de reconhecimento de interesse de investimento para a região, a aquisição do lote 2B na 
Zona Industrial de Porto de Mós, pela empresa Portões DMC, Lda., no âmbito da Lei N.º 10/2009, de 
10 de Março – posto a votação, tendo o mesmo sido aprovado por unanimidade. --------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------O senhor Presidente da Assembleia Municipal voltou a relembrar que o ponto um da ordem 
de trabalhos havia sido adiado para esta altura, tendo pedido a palavra Antonieta Mariano que 
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disse não saber que a constituição daquele órgão estava dependente da designação de um 
representante do município de Porto de Mos. Assim sendo, disse que aquela nomeação deverá ter 
lugar hoje e aqui. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------O senhor Presidente da Assembleia suspendeu a sessão durante dez minutos a fim de que as 
forças politicas representadas pudessem reunir com vista à apresentação de uma proposta. -----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------Retomando os trabalhos, foi presente à mesa a seguinte proposta:--------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------PROPOSTA--------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Os eleitos do PS (Partido Socialista), do PSD (Partido Social Democrata) e do Partido Popular 
(PP), vêm em conjunto propor a esta Assembleia Municipal, para representante do Município para 
integrar o Conselho da Comunidade – ACES, Agrupamento de Centros de Saúde do Pinhal Litoral, o 
deputado Carlos Alberto Gomes Jorge.-----------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Porto de Mós, 18 de Setembro de 2009. (Subscrito por PSD, PS e PP).--------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Não havendo pedidos de intervenção, foi a presente proposta submetida a votação tendo 
a mesma sido aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------7. Informação nos termos da alínea e), nº 1 do artigo 53º da Lei nº 169/99 de 18 de Setembro, 
alterada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro: ----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Câmara passou a informar a Assembleia da actividade da Câmara 
Municipal desde a última sessão, enumerando as diversas obras que constam do documento 
previamente enviado aos membros da mesma. -----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Referiu-se entre outras às obras de alargamento da Ponte de S. Pedro, cujos trabalhos estão 
a avançar com os naturais constrangimentos ao nível do trânsito e que de acordo com o 
empreiteiro se prolongarão pelo período de seis meses. -----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Referiu depois uma reunião que teve com a Brisa e as Estradas de Portugal para a 
realização de uma rotunda no cruzamento da Tremoceira, de forma a acabar com o mau estado 
do transito provocado pelos semáforos. Explicou a intervenção da Brisa dizendo que o troço entre a  
Tremoceira e Casais de Santa Teresa já é da sua jurisdição neste momento.-------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Deu depois especial ênfase ao facto de já ter a aprovação do financiamento para a 
recuperação da Central Termoeléctrica através do QREN, bem como já estar concluído o estudo 
geotécnico referente à mesma. ---------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------Referiu depois a instalação do PT em falta na zona industrial de Mira de Aire, bem como o 
inicio da obra de abastecimento de água a S. Bento. Referiu depois, entre outras, que a obra de 
abastecimento de água a Alqueidão da Serra está em fase de concurso, e que a obra de reforço 
do abastecimento de água em alta ao Juncal está concluída. ------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Deu ainda especial relevância às obras do saneamento básico de Mira de Aire, que agora 
se estão a iniciar. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Continuou depois referindo-se às diversas actividades que a Câmara Municipal tem vindo a 
levar a efeito neste período. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Manuel Paulo Mena (Presidente da Junta de Freguesia de Arrimal – PSD): -----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Dirigindo-se ao senhor Presidente da Câmara, disse que ele se havia esquecido de colocar 
na informação apresentada o apoio às águas pluviais no Arrimal, bem como se esqueceu de fazer 
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600 metros de caminho onde passa todos os dias a Rodoviária Nacional.-----------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Ana Paula Laureano Noivo (Presidente da Junta de Freguesia de Mira de Aire – PS): --------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Usou da palavra para apresentar o reconhecido agradecimento da população de Mira de 
Aire ao executivo municipal, pelas intervenções que ocorreram durante este mandato naquela vila. 
Manifestou o seu contentamento por verificar que ao fim destes anos todos o saneamento básico 
em Mira de Aire se torna realidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Maria Antonieta Girão Fevereiro Mariano (CDS/PP):--------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Usando da palavra, referiu-se à extensão do Centro de Saúde do Juncal, dizendo que as 
adaptações podem trazer alguma economia ao concelho e simultaneamente serem perfeitamente 
funcionais. Relativamente á Casa Velório de Porto de Mós, disse que a sua localização foi aprovada 
com os votos favoráveis do PS e com a abstenção do PSD. Continuou depois tecendo diversas 
considerações às obras apresentadas pelo executivo na informação inicialmente distribuída.-----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Carlos Alberto Gomes Jorge (PSD):-------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Usou da palavra para manifestar a sua satisfação pela ligação da electricidade no Parque 
Industrial de Mira de Aire. Reclamou depois do mau funcionamento dos semáforos que estão em 
frente da Portlã, em Mira de Aire. Referiu-se depois às casas que foram demolidas em Mira de Aire, 
lamentando o facto de o espaço não estar a ser cuidado.-------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Rita Isabel da Silva Pereira (PS): -----------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Interveio, referindo-se à obra do Parque da Vila, classificando-a como sendo o cartão de 
visita da mesma. Perguntou depois se a VDG1 irá ser objecto de intervenção-----------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Olga Cristina Fino Silvestre (PSD):-----------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Referiu-se  depois à Casa Abrigo Familiar de S. José dizendo que esta não é uma obra da 
autarquia mas sim privada, pois o seu director disse publicamente que a obra havia sido efectuada 
pela Direcção e pela população de Mira de Aire.--------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Disse ainda que gostaria de saber a quem é que a Casa Velório de Porto de Mós foi 
adjudicada, bem como as obras de ampliação e requalificação do Centro de Saúde do Juncal. 
Referiu-se ainda, à relação de processos judiciais em que a Câmara é interveniente, fazendo 
referência a uma discrepância de valores existente entre esta ultima informação e a antepenúltima 
e pedindo esclarecimentos acerca da mesma.------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------António Pedro Porto Ribeiro Marques da Costa (PS):-------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Agradeceu a colaboração do executivo nas obras que foram efectuadas em Mira de Aire e 
também no restante concelho dizendo ser com agrado que constata o inicio do saneamento 
básico para Mira de Aire.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Luis Manuel Coelho de Almeida (PSD):--------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Fez alguns comentários ao desempenho do executivo durante os últimos quatro anos, 
nomeadamente, ao facto de ao fim de quatro anos o PDM ainda não ter sido revisto.---------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Questionou ainda sobre a contratação de 37 auxiliares para serviços de almoços, 
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perguntando de que é que se trata.----------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Quanto aos processos judiciais, disse que existe aqui um processo novo contra a 
Ludicoideias perguntando se houve por parte da Câmara algum incumprimento. ---------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Câmara passou a responder aos anteriores intervenientes, fazendo 
referencia entre outros ao saneamento básico para Mira de Aire e também à Casa da Cultura, 
obras comparticipadas no âmbito do QREN e agradeceu a colaboração institucional da Junta de 
Freguesia de Mira de Aire. Agradeceu também a Antonieta Mariano as suas palavras de apoio pelo 
trabalho desenvolvido por esta Câmara Municipal. -----------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Referiu-se ainda à requalificação do Espaço Jovem, fazendo menção à exposição que lá 
está patente.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Fez depois alguns comentários à colocação do PT no Parque Industrial de Mira de Aire. --------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Referiu-se ainda às obras de retirada das chapas de amianto das escolas e às razões pelas 
quais só agora elas foram possíveis. ----------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------A Rita Pereira respondeu que para haver uma intervenção na VDG1 terá que passar algum 
tempo de forma a que ela se possa consolidar completamente. ----------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------A Olga Silvestre respondeu que a Câmara tem vindo a apoiar a obra da Casa Abrigo de S. 
José em Mira de Aire, com subsídios que lhe tem vindo a atribuir. ----------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Fez depois o ponto da situação acerca dos processos que estão em curso para decisão 
judicial. Passou depois a esclarecer Luis Almeida, dizendo, relativamente ao PDM, que este se 
encontra em discussão publica, recordando, que por altura do inicio do anterior mandato, e fruto 
de alteração da legislação em vigor, todos os PDM’s voltaram ao ponto de partido, tendo que 
reiniciar-se todo o processo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Quanto à questão da Ludicoideias, disse que este empresa não cumpriu com a Câmara 
Municipal de Porto de Mós. Relativamente às 37 tarefeiras aqui referidas, disse tratar-se da 
renovação com as mesmas.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Seguidamente o senhor Presidente da Assembleia Municipal, disse que, por se tratar da 
ultima Assembleia Municipal do presente mandato, iria dar a palavra aos membros que se 
quisessem inscrever, para fazerem o balanço do mesmo, começando por ele próprio.---------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Câmara pediu a palavra para intervir e igualmente o fizeram os 
senhores João Manuel Rodrigues Coelho (Presidente da Junta de Freguesia de Juncal), Rita Isabel 
da Silva Pereira (PS), Maria Antonieta Girão Fevereiro Mariano (CDS/PP), Olga Cristina Fino Silvestre 
(PSD), José António Sousa Calado (PSD), Fernando Manuel Marques Amado (PS), António Manuel de 
Sousa Pires (PSD), António José Meneses Teixeira (PS), Carlos Manuel Neto Venda (Presidente da 
Junta de Freguesia de Serro Ventoso – PSD). Usaram ainda da palavra para tecer algumas 
considerações ao funcionamento desta Assembleia Municipal no presente mandato o senhor Vice 
Presidente da Câmara Municipal.--------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
-----------PERIODO DE INTERVENÇÃO DO PUBLICO:-----------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------Pediram a palavra para intervir Paulo Sousa (Juncal) e João Neto (Porto de Mós) que fizeram 
também alguns comentários ao funcionamento desta Assembleia.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-----------Não havendo mais pedidos de intervenção por parte do público presente na sala, o senhor 
Presidente da Assembleia Municipal, passou à aprovação das MINUTAS DAS DELIBERAÇÕES DESTA 
SESSÃO: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------Tendo em conta que várias deliberações deverão tornar-se imediatamente executórias, o 
Presidente da Assembleia Municipal, deu a conhecer aos membros desta, os termos da minuta das 
deliberações referentes aos pontos seguintes da ordem de trabalhos, 1. Designação de 
representante do município para integrar o Conselho da Comunidade – ACES Agrupamento de 
Centros de Saúde do Pinhal Litoral II: 2. Regulamento do Espaço Social; 3. Imposto Municipal sobre 
os Prédios Urbanos; 4. Pedido de Reconhecimento de Interesse de Investimento para a Região, a 
aquisição dos lotes 6B, 7B e 8B na Zona Industrial de Porto de Mós, pela Empresa Mário F. Rino, Lda., 
no âmbito da Lei N.º 10/2009, de 10 de Março; 5. Pedido de reconhecimento de interesse de 
investimento para a região, a aquisição do lote 4 B na Zona Industrial de Porto de Mós, pela 
Empresa RS-Inox, Serralharia de Inox, Lda., no âmbito da Lei N.º 10/2009, de 10 de Março e 6. Pedido 
de reconhecimento de interesse de investimento para a região, a aquisição do lote 2B na Zona 
Industrial de Porto de Mós, pela empresa Portões DMC, Lda., no âmbito da Lei N.º 10/2009, de 10 de 
Março tendo estas sido submetidas a votação e aprovadas por unanimidade. -------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------O senhor Presidente da Mesa da Assembleia declarou a sessão encerrada às 00.30 horas do 
dia 19 de Setembro e para constar se lavrou a presente acta que vai ser assinada. -------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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